

Disa Jaén entrega sillas de ruedas a personas de escasos recursos
¡UN GESTO DE SOLIDARIDAD EN ESTA NAVIDAD!

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera la tarde de ayer generó una sonrisa a tres personas con discapacidad y alegría a su familia al entregarles una silla de rueda para aliviar su problema de salud.

“Hace muchos años vengo sufriendo con un problema físico que me impide movilizarse solo y tengo que estar al amparo de mi familia, por eso agradezco la entrega de esta silla de ruedas que me va servir de mucho en mi trajinar diario”, expresó Marcelino Recalde López de 88 años del sector Los Aromos.

“Esto es un gesto que se debe reconocer por parte del director de la Disa al entregar esta silla de ruedas a José quien se encuentra postrado en cama desde hace buen tiempo y más aún en estas fiestas de navidad, como familia estamos muy agradecidos”, manifestó uno de sus familiares de José La Torre Alejandría de 31 años del sector San Camilo. “No tengo palabras para agradecer al señor Mario Troyes porque ha tenido la iniciativa de llegar hasta la humilde morada de mi madre, quien no puede caminar, para hacerle entrega de esta silla de ruedas y es bueno reconocer eso”, refirió la hija de la señora Leonila Pardo Delgado de 71 años del Cruce Montegrande.

El director de la Disa dijo que este tipo de acciones van a continuar replicando en favor de los discapacitados. Troyes Rivera hizo extensivo su saludo de navidad deseando muchas bendiciones a las familias de Jaén, San Ignacio y la región y un venturoso año 2016.